
Bericht an die Jugendversammlung 
am 28. August 2016 in Chemnitz 

 
Aus Sicht des Bereiches Controlling gibt es in diesem Jahr nicht viel zu berichten. Es 
gab keine Anfragen oder Eingaben. 
 
Deshalb konnte ich auch weitestgehend untätig bleiben. Lediglich im Spielbezirk 
Dresden musste ich den Bezirksjugendspielleiter auf die Einhaltung der 
Abrechnungsfristen laut Finanzordnung hinweisen und hoffe, er kann in Zukunft die 
Abrechnungen fristgerecht erstellen.  
 
Eine Kontrolle führte ich auf Grund der besonderen Situation des SVS und der 
Geschäftsstelle durch den Tod des Präsidenten und die notwendige Neuwahl nicht 
durch. Aus meiner Sicht waren im Juli und August dringendere Aufgaben zu 
bewältigen. 
 
 
 
 
Annegret Wendler       Lawalde, 25.08.2016 


